



Mapa Tours ya opera vuelos a Alsacia y Tirol

Mapa Tours ofrece nuevos vuelos directos desde el Aeropuerto de Bilbao, ahora a Alsacia y el Tirol. El 19 y el 26 de julio, el turoperador cuenta con dos programas centrados en la región tirolesa. El primero, denominado Austria, Tirol y Baviera, es un recorrido de ocho días, que visita las ciudades de Salzburgo, Innsbruck y Múnich, entre otras, desde los 1.101 euros. La segunda propuesta es 'Maravillas de Austria y Tirol', un itinerario que también es de ocho días de duración para conocer ciudades como Salzburgo, Viena, Graz e Innsbruck desde los 1.147 euros.

✉ www.mapatours.com